

Conversan Zelensky y Biden sobre situación en Ucrania



Foto: El Periódico

Kiev, 13 feb (RHC) El presidente ucraniano, Vladimir Zelensky, conversó este domingo con su homólogo estadounidense, Joe Biden, sobre posibles pasos para desescalar y lograr la paz en esta nación dentro de las opciones de negociación disponibles.

Según la oficina de prensa presidencial durante el diálogo conversaron sobre la situación en la región, los problemas económicos que atraviesa el país y las posibles medidas contra Rusia en caso de una supuesta invasión a ese país, especulaciones rechazadas en reiteradas ocasiones por el Kremlin.

Según la cadena CNN el presidente ucraniano le sugirió a Biden que visite el país lo antes posible, pero no hubo una respuesta afirmativa por parte del jefe de la Casa Blanca.

La televisora estadounidense indicó que en la conversación, Zelensky dejó claro que nuevas ayudas de Estados Unidos serían una señal para los dirigentes rusos de que "Occidente apoya a Ucrania".

Ambos mandatarios señalaron la importancia de una mayor interacción diplomática en relación con la situación en torno a Ucrania.

Rusia ha reiterado que la reducción de las tensiones con el vecino país es posible con el cumplimiento por parte de Kiev del paquete de medidas incluido en los acuerdos de Minsk para la solución pacífica del conflicto en el Donbass, aprobado por una resolución del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Subrayó que es evidente el poco interés del Gobierno ucraniano por implementar los acuerdos y la falta de voluntad de Occidente para exigirle que los aplique.

El canciller ruso, Serguéi Lavrov, dijo hoy por teléfono al secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, que la campaña de propaganda de Washington sobre la supuesta agresión rusa contra Ucrania persigue objetivos provocativos.

Lavrov aseguró que tal discurso alienta a las autoridades de Kiev a sabotear los acuerdos de Minsk para la solución pacífica del conflicto en el Donbass y los intentos dañinos de resolver el problema por la fuerza.

Los mensajes de políticos, diplomáticos y medios de comunicación occidentales sobre los presuntos planes rusos contra Kiev fueron reiterados durante los últimos dos meses, acciones que denunció Moscú.

El portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov calificó esa estrategia como un aumento vacío e infundado de la tensión y enfatizó que Rusia no representa una amenaza para nadie.

Asimismo, alertó sobre la posibilidad de que utilizando como argumento el presumible ataque ruso se produzcan provocaciones para justificar esas palabras. Para el jefe de la oficina de prensa del Kremlin, los intentos de resolver la crisis en el sudeste de Ucrania por la fuerza tendrán las consecuencias graves. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/286044-conversan-zelensky-y-biden-sobre-situacion-en-ucrania>



Radio Habana Cuba